
                                 斋饭的吉庆 

                                  真主جل جلاله的平安和慈悯以及吉庆在你们上。 

                        我从被驱逐的恶魔上求主护佑.奉⾄仁⾄慈的真主之名： 

       美好的祝福和平安在⾄圣صلى الله عليه وسلم上，今后两世的的最⾼领袖。哎，贵圣صلى الله عليه وسلم呀，请疼慈
（相助）我们吧；哎，贵圣صلى الله عليه وسلم的索哈⽩们（求主喜悦你们）啊，请关照（相助）我们
吧；哎，道统⾥的筛赫⼤⼈们（求主纯洁你们⾼贵的机密）啊，请照看（相助）我们
吧，请照料（相助）我们吧；哎，⽑俩纳·⼤筛赫·阿⼘杜拉·发伊兹·达厄斯塔尼（求主
纯洁筛赫的机密），请照料（相助）我们吧；哎，⽑俩纳·筛赫·纳泽姆·哈格尼（求主
纯洁筛赫的机密），请提拔（相助）我们吧；我们的道路建⽴在联谊，益处来⾃于团
体。 
  

       我们的神圣先知（愿主福安之）说: 
  

حُورِ برَكََةً                          روُا فَإِنَّ فِي السَّ  تسََحَّ

       吃斋饭，因为斋饭有吉庆。我们神圣的先知（愿主福安之）说吃斋饭，起床为了
斋戒⽽吃斋饭，甚⾄喝⽔伴随吃斋饭的意图，这就是祝福。他صلى الله عليه وسلم的每⼀句祝福的话都
是⼀笔财富。这对⼈们来说是⼀个很⼤的好处。 
  
       有时⼈们懒得起床吃斋饭。他们晚上很晚才睡，1点或2点就是为了不起来吃斋
饭。然⽽，当他们起吃斋饭时，这是夜间拜的时间，他们能够按时礼晨礼。同时，他
们通过吃斋饭⽽获得吉庆。吉庆很重要。 
  
       但可以肯定的是，⼈们很难从睡眠中醒来。即使是5分钟或10分钟，对⼈们来说也
很难。事情越困难，得到的回报就越⼤。除了奖励，它还将吉庆带给⼈们。它给⼈们
的⽣活带来吉庆，给他们的财产和财富带来吉庆，给他们的健康带来吉庆。 
  
       因此，斋饭不是为了感觉不到饥饿。它更多的是为了执⾏我们神圣先知（愿主福
安之）的命令，它被视为崇拜。拥有它很重要。我们必须拥有它。不是那些能做到的
⼈，⽽是那些要斋戒的⼈⼀定要拥有它。正如我们神圣的先知（愿主福安之）所说，
如果你带着斋饭的意图喝了⼀⼝⽔，也会带来吉庆。我们必须这么做。 



  

       古代的⼈:关于斋饭的事情，前⼏天我们的⼀位兄弟给我们讲了⼀个故事。他的祖
⽗是⻉克塔什。当然，他们不斋戒。他起床吃斋饭，他妻⼦也吃斋饭。她说:“丈夫，
你是不斋戒。你为什么要起床?”他说:“我是不斋戒。但我变成了⼀个不信教的⼈吗?⾄
少为了斋饭，让我起来吧。”他不想错过斋饭。 
  
       斋饭是⾃古以来就是被遵⾏的重要事情。愿真主的吉庆降临在我们身上。愿我们
在斋⽉的同时也有斋⽉的吉庆。吉庆⾮常重要。这不是⼀件简单的事情。这是⼈们不
理解的事情。吉庆是真主的秘密。真主的意欲愿真主جل جلاله将吉庆赐给我们所有⼈。 

       成功来⾃于真主。法体哈。 
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